

ZEITWANDERUNGSREPORTER

STADT-SPIEL DAMALS UND HEUTE



Beim Stadt-Spiel 2001 hatte die Kirche in Tillhausen noch ein Kreuz, welches aus Draht bestand. Es stand auf dem Boden in einem Eimer mit Steinen. Dekoriert wurde es mit Federn und bunten Stöcken.



Seit diesem Jahr steht vor der Kirche ein neuer Kirchturm, bestehend aus drei Holzpfählen, die oben eine Spitze bilden. Außerdem ist in der Turmspitze ein Glockenspiel installiert.



Im Jahr 2009 haben Mädchen aus einer Zeltgruppe ein Schild mit dem Namen Power Girls aufgehängt. Alle Allerdings wurden die Schilder, anders als heute irgendwo am Zelt aufgehängt.



Auch im Jahr 2017 werden Schilder entworfen und aufgehängt. Diesmal aber mit einer Neuerung: vor den Zelten stehen nämlich Briefkästen mit Hausnummern und Straßenummern, wo auch die Schilder befestigt werden.